

Le sous-secrétaire à la sécurité des États-Unis s'entretient à La Havane avec le ministre cubain de l'Intérieur



La Havane, 29 octobre (RHC).- Le sous-secrétaire du département de la sécurité interne des États-Unis, Alejandro Mayorkas s'est entretenu à La Havane avec le ministre cubain de l'intérieur, le général de division Carlos Fernández dans un climat constructif et respectueux.

Au cours des conversations officielles, les deux parties sont tombées d'accord sur la nécessité de matérialiser la coopération bilatérale dans le but de donner une plus grande sécurité aux citoyens de Cuba et des États-Unis ainsi que d'autres pays du monde.

Dans le cadre de la visite qu'il effectue dans notre pays depuis mardi, Alejandro Mayorkas se réunira aussi avec des responsables des ministères des Transports et des Affaires Étrangères.

Le représentant étasunien est accompagné du chargé de la supervision de la Protection des Douanes et des Frontières des États-Unis, le Commissaire Gil Kerlikoske, et d'autres hauts responsables du Département de la Sécurité Interne.



Radio Habana Cuba